

Goblog

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 7, 2023 - 07:48



Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Pada hari Selasa, 07 November 2023, AIPDA Nanang Yussrah Fitriano,
Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten

Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang penuh makna.

Bertempat di Kp. Baru Caringin Rt 02/003, Bhabinkamtibmas Nanang menyambangi warga Desa Pasir Datar Indah untuk menjalin silaturahmi yang erat. Dalam kesempatan tersebut, beliau tidak hanya berbincang santai dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat penting.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah pentingnya menjauhi kegiatan-kegiatan negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Bhabinkamtibmas Nanang juga menekankan kepada warga untuk lebih selektif dalam memilih lingkungan pergaulan, yang tentunya akan berpengaruh pada perkembangan pribadi dan sosial mereka.

Namun, hal yang tak kalah penting adalah kolaborasi antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas Nanang mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan yang mencurigakan atau menyimpang yang dilakukan oleh remaja di lingkungan mereka.

Selama kegiatan DDS tersebut, suasana berlangsung dengan tertib dan penuh kehangatan. Warga pun sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas Nanang dan pesan-pesan baik yang telah disampaikan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., juga menyatakan kebanggaannya atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat. Dalam upayanya menjaga keamanan dan ketertiban, kolaborasi antara warga dan kepolisian sangat diperlukan, dan kegiatan seperti DDS ini adalah langkah positif dalam mewujudkannya.

Semoga kegiatan Door to Door System (DDS) ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi Desa Pasir Datar Indah dan menguatkan kerjasama antara warga dan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.